



Au XIXème siècle, une lyonnaise, Pauline Jaricot, pense devant la montée de l'athéisme, que la prière est le seul remède. Elle institue ce qu'elle appellera « le Rosaire vivant » : la prière du chapelet est confiée à des groupes de quinze personnes. Ce « Rosaire vivant » va fonctionner. En 1955, le père Joseph Eyquem, dominicain, souhaitant créer des communautés de prière propose un nouvel élan missionnaire dans l'esprit du Rosaire vivant de Pauline Jaricot ; cet élan il le confie à la prière de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus et de la Sainte Face. Il exprime ainsi une perspective missionnaire universelle. Il souhaite que ces communautés de prière aient lieu « à la maison » pour accueillir dans la simplicité, la convivialité, l'amitié, des personnes qui ne viendraient pas prier dans une église...

Le Rosaire est une prière mariale centrée sur le Christ. Il se compose de vingt mystères, chacun représente un événement de la vie de Jésus ou de la Vierge Marie. Un mystère révèle quelque chose qui nous est donné à voir de l'invisible. Les mystères du Rosaire médités sont des signes de l'amour de Dieu manifesté dans le Christ et du salut qu'il obtient pour nous.

Une Equipe du Rosaire est un petit groupe de personnes qui prient la Vierge Marie avec le chapelet et se retrouvent en deux temps de prière :

Chaque mois, la prière ensemble pour méditer la Parole de Dieu en s'appuyant sur le feuillet mensuel « le Rosaire en Equipe ». Cela permet en temps de partage, de réflexion et de prière. L'important, c'est qu'ensemble, nous sommes plus forts pour porter les intentions du monde, de l'Eglise et tout ce qui touche notre propre vie. Toutes ces prières, nous les présentons à la Vierge Marie. Marie est la médiatrice, elle intercède pour nous auprès de Jésus, son Fils. Marie dans la prière du Rosaire, nous guide vers Jésus et la Vérité.



Chaque jour, la prière personnelle par la méditation d'un mystère de la vie de Jésus-Christ, en lien avec les autres membres des équipes grâce au calendrier d'Equipe.

Les Equipes du Rosaire sont des communautés de prière, une école de prière avec Marie grâce à ces deux temps de prière. Elles sont aussi un mouvement missionnaire, un mouvement d'apostolat des laïcs, par l'invitation personnelle, et par la rencontre mensuelle « à la maison ».

Notre évêque, Monseigneur Kalist, s'adressant aux membres des équipes du rosaire lors d'un rassemblement diocésain, leur a dit : « Les équipes du Rosaire comptent parmi les plus beaux fleurons de la prière de l'Eglise, que l'Esprit de Pentecôte vous donne la force nécessaire pour continuer cette œuvre et la faire développer dans tout le diocèse. »

Pauline Jaricot avait raison : la prière est un excellent « remède » ! Non le chapelet n'est pas démodé ! Il est plus que jamais nécessaire de prier et de prier ensemble ! Une équipe du rosaire est ouverte à toute personne désirant prier avec d'autres, pratiquantes ou non. Si vous le désirez, venez nous rencontrer : pour la paroisse Saint Anne, la prière du Rosaire a lieu chez Monique Vedrenne, Sivergnas Haut, à Neuvic Entier. Venez, vous êtes attendus !